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みなと森と水サミット 202３を開催しました！ 

 
みなと森と水サミット２０２３ 概要 

▲ 出席者による記念撮影 

（前列左から４番目 武井雅昭 港区長） 

 

■出席者 

最優秀賞 1 件  ジューテック本社ビル▼ 

 
 

 ほか、優秀賞 2 件  奨励賞 2 件     

     特別賞 1 件  テナント店舗特別賞 1 件 

【リモート形式での出席者】（順不同） 

金 山 町 長  佐藤 英司 氏 

  小野 和俊 氏 

南 部 町 長  陶山 清孝 氏 

智 頭 町 長  金兒 英夫 氏 

西 予 市 長  管家 一夫 氏 

みなとモデル二酸化炭素固定認証制度の 

                   詳細はこちら→ 

←みなと森と水サミットの詳細はこちら みなと森と水サミットの様子は、１１月下旬に 

区の公式 YouTube で公開します。 

■日時 令和５年１０月２６日（木曜） 午後２時～４時４５分  

   氏

白 鷹 町 長  佐藤 誠七 氏 

  中嶋 博幸 氏 

富 士 市 長   氏 

真 庭 市 長  太 田  昇 氏 

米 沢 市 長  中 川  勝 氏 

池 田 町 長  杉本 博文 氏 

登 米 市 長  熊谷 盛廣 氏 

古 殿 町 長  岡部 光徳 氏 

郡 上 市 長  日置 敏明 氏 

  青木 秀樹 氏 

馬 路 村 長  山 﨑   出 氏 

飛 騨 市 長  都竹 淳也 氏 
 

【会場出席者】（順不同） 

 
港 区 長  武井 雅昭

  
  野澤 靖弘 

 港区と「間伐材を始めとした国産材の活用促進に関する協定」を締結している全国の自治体(協定自治

体)の首長が集まり、「森林資源の価値向上に向けた持続可能な環境整備」を議題として、国産木材の活用

促進等についての情報共有や意見交換を行いました。 

 サミットの中では、野村不動産ホールディングス株式会社サステナビリティ推進部長の中川博之氏による

プレゼンテーションのほか、国産木材を活用して建てられ、区から認証を受けた民間建築物等の中から選

出された建物を表彰する「みなとモデル二酸化炭素固定表彰制度表彰式」も行いました。 

■会場 みなとパーク芝浦 リーブラホール 

みなとモデル二酸化炭素固定表彰受賞建物 

昨年度に続き、会場とリモート 

形式併用で開催しました。 


